

## **Hinweis**

Von dem jetzt beginnenden 37. Jahrgang an nimmt die Deutsche Hydrographische Zeitschrift verstärkt wissenschaftliche Kurzberichte auf. Die Schriftleitung hofft, dadurch wichtige Informationen und Ergebnisse schneller in Fachkreisen bekannt machen und zur Diskussion stellen zu können als es bei Abhandlungen möglich ist.

Eingereicht werden können Berichte aus allen Themenbereichen der Zeitschrift, z. B. über erste Ergebnisse von Forschungsfahrten auf See, Überwachungstätigkeit, wissenschaftliche Dienste, Neuentwicklung von Geräten und Methoden, wichtige Konferenzen unter Darstellung des wissenschaftlichen Hintergrundes, Fortschritte in der Nautik usw.

Die Berichte sollen möglichst nicht mehr als 2 bis 3 Seiten umfassen. Sie werden ebenso wie die Abhandlungen von Gutachtern geprüft und mit dem Namen des Verfassers in der Rubrik „Mitteilungen“ veröffentlicht.

Die Schriftleitung

## **Editorial**

From the 37th volume – now commencing – onwards, the Deutsche Hydrographische Zeitschrift is intensifying its acceptance of scientific short communications. The Editors hope thereby to make known important information and results to the scientific community, and to make them available for discussion more quickly than is possible in the case of articles.

Short communications can be submitted from all the fields covered by the Journal; e. g. about first results of research cruises at sea, monitoring activities, scientific services, new development of equipment and methods, important conferences – with representation of the scientific background thereto, progress in nautical science, etc.

The short communications should not comprise more than 2 to 3 pages where possible. They will be examined, in a like manner to the articles, by referees and published with the name of the author in the rubric "Mitteilungen".

The Editors